
«Ни один профилакторий 
не заменит отдыха на курорте ...» 

ПРИВАТИЗАЦИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ. . . 

Летом исполнится трид
цать лет пансионату «Ме
таллург». 

В старые добрые време
на получивший статус цеха 
здоровья комбината, ныне 
пансионат входит в объе
динение лечебно-оздоро
вительных учреждений ак
ционерного общества ММК. 

На минувшей неделе в городе побывал глав
ный врач пансионата «Металлург» Владимир Пет
рович ЕРХОВ. Цель его приезда - участие в ра-̂ -
боте собрания акционеров ММК. Кроме того, 
Владимир Петрович встретился с руководством 
комбината и побывал в профсоюзном комитете, 
чтобы обсудить вопросы дальнейшего финанси
рования пансионата. 

Наш корреспондент встретился с В. П. Ерховым 
и взял интервью. 

- Владимир Петрович, отразился ли 
рост цен на путевки, а в и а - и железно
дорожные билеты на заполняемости 
пансионата «Металлург»? Знаю, что с е й 
час люди предпочитают «отдыхать д о 
ма» - в местных профилакториях, где 
предлагается хорошее обслуживание и 
лечение... 

- Ежегодно мы оздоравливаем до шести ты
сяч человек. Обычно треть из них - жители 
Магнитогорска, работники металлургического 
комбината и члены их семей. За прошлый год в 
пансионате отдохнули, если быть точным, 2 ты
сячи 137 взрослых и 300 детей из Магнитки. 
Эта цифра даже чуть выше по-сравнению с 
предыдущим годом. А вот в январе-феврале 
действительно был некоторый спад, наверное, 
связанный с тем, что на ММК задерживалась 
выплата заработной платы. Уже сейчас путевки 
раскупают, особенно много заявок поступило на 
время весенних школьных каникул. Я считаю -
ни один хороший профилакторий не заменит 
отдыха на курортах Кавказских Минеральных 
Вод. В Ессентуках предлагается специальное 
лечение болезней органов пищеварения и на
рушения обмена веществ - это профессио
нальные, заболевания, которыми страдают ме
таллурги. Есть целая система лечения, включа
ющая диетическое питание, минеральные воды, 
целебные грязи - чего стоит одна только уни
кальная иловая грязь с Тамбуканского озера, 
богатая витаминами, антибиотиками и амино
кислотами, позволяющая лечить множество за 
болеваний. Все процедуры получают на месте, 
что удобно для отдыхающих. Созданы условия 
для лечения заболеваний опорно-двигательно
го аппарата, гинекологических, урологических 
стоматологических. Пансионат оснащен хоро
шим физиотерапевтическим оборудованием, в 
эндоскопическом кабинете - японская аппара
тура. Проводится иглорефлексотерапия, элект
ролечение. Работает лучший в Ессентуках врач-
эндоскопист. Остальные врачи - высшей и пер
вой категорий. 

В профилактории можно лишь поддержать 
здоровье, а на курорте вы получите эффектив
ное лечение и заряд бодрости на год. Многие 
наши отдыхающие, почувствовав это на себе, 
приезжают в пансионат в отпуска на протяже
нии 5-6 лет подряд, привозят с собой детей: 
ведь у нас есть игровая комната и класс для 
школьных занятий, квалифицированные учителя 
и воспитатели. А вот чего нет - так это проблем 
с использованием свободного времени. Насы
щенная культурная программа, возможность 
совершить экскурсии в Кисловодск, Пятигорск, 
Железноводск... 

Наши климатические условия позволяют от 
дыхать в любое время года. Чистый воздух, 
мягкий климат. Среднегодовая температура -
плюс 8 градусов. 

Согласен, что путевка в «Металлург» дорогая: 
полная стоимость 600 тысяч рублей. В ней за 
ложены только самые необходимые затраты. Но 
работников ММК она не должна пугать, по
скольку большую ее часть оплачивает профсо
юз. 

- Скажите, пожалуйста, есть ли осно 
вания для беспокойства по поводу меж
национальных столкновений на К а в к а 
зе. Не опасно ли отдыхать в пансионате? 

- Когда по телевидению показывают Север
ный Кавказ, он у людей сразу ассоциируется с 
Кавказскими Минеральными Водами. Они д у 
мают, у нас тоже стрельба, убийства. За все 
время, сколько бушевали страсти в Абхазии и 
Чечне, Северной Осетии и Ингушетии - это нас 
абсолютно не касалось, все было спокойно. 

- Пансионату «Металлург» исполняет
ся тридцать лет. Как отметят юбилей? 

- Прекрасный праздник получился к 25 -ле
тию пансионата. Мы приглашали строителей, 
бывших сотрудников пансионата, наших пенси
онеров, артистов, в частности, приехал ваш кол
лектив бального танца, выступали местные а н 
самбли и художественная самодеятельность. А 
что будет в этом году 16 июня, пока не стану 
говорить. Как говорится, лучше один раз уви
деть... Думаю, отдыхающие останутся довольны. 

- Владимир Петрович, каковы перс
пективы развития пансионата? И н а 
сколько заботлив по отношению к нему 
наш комбинат? 

- Продолжается строительство грязелечеб
ницы, на нее комбинат выделяет все необходи
мое. Скоро появится «теплый переход», соеди
няющий спальный и лечебный корпуса. Заказа
но импортное оборудование для физиокабине-
та, рентгеновское, стоматологическое, ванны, 
подводный душ-массаж. Стараемся сделать 
максимально удобными бытовые условия: при
обретаем холодильники,телевизоры 

Никогда еще речь не заходила о том, чтобы 
комбинат отказался от пансионата: ведь «Ме
таллург» расположен в прекрасном месте. В ы 
шел указ Президента России о сохранении ре
гиона Кавказских Минеральных Вод. Так что 
сейчас особое внимание уделяется экологии, 
закрывают небольшие предприятия, загрязняв
шие окружающую среду. Что касается конк
ретно «Металлурга», сейчас рассматривают 
вопрос о переименовании его из пансионата в 
санаторий. 

Записала М. КУРБАНГАЛЕЕВА 

Летом у девчонок из ГПТУ № 55 
выпускной вечер, где и м вручат 
дипломы парикмахеров. А сейчас у 
них производственная практика: 
набираются опыта прямо в 
мастерской училища. Стригут всех 
желающих. Прическу постараются 
сделать по всем правилам, 
модельную, не смотря на то, что 
инструментов не хватает. Нет в 
училище денег на из приобретение. 
А после выпуска новая проблема - с 
поиском работы. Училище 
трудоустройством выпускниц не 
занимается. 

Фото Ю. АЛЕКСЕЕВА. 

25 марта постановлением мэра города у т 
верждена городская программа приватизации, 
которая, в отличие от аналогичного документа, 
принятого в 1992 году, будет работать в тече
ние нескольких лет. В программе имеется 7 
приложений, где перечислены объекты и пред
приятия, подлежащие приватизации, и; наобо
рот, запрещенные к продаже по решению го
родской администрации. В числе разрешенных 
к приватизации - объекты «недостроя», график 

В ПРОФКОМЕ АО ММК 

ЛЮБИТЕ ЛИ ВЫ 
ИСКУССТВО? -

Много лет учащиеся и преподаватели Маг
нитогорского музыкального училища имени М. 
Глинки выступали в цехах комбината с концер
тами. От этих встреч получали удовольствие и 
зрители, и артисты. По многим причинам эти 
связи почти исчезли. И, как выясняется нынэ, 
они необходимы обеим сторонам. 

Но каков он, нынешний зритель? Каковы его 
художественные вкусы, каковы интересы? 

Российский институт искусствознания и 
Магнитогорский государственный музыкально-
педагогический институт имени М. Глинки ре
шили провести в Магнитогорске серьезное ис
следование, направленное на улушение условий 
духовного развития наших соотечественников. В 
брошюре, озаглавленной «Искусство и ваш д о 
суг», для ответа предлагается 87 вопросов. 

К участию в анкетировании привлекаются 
800 горожан. В их числе 300 рабочих, 91 слу
жащий и 31 инженерно-технический работник 
ММК. 

ДКиТ (пр. Пушкина, 19) 
студия танца «Калейдоскоп» приглашает 

10 апреля в 17.00 
на концертную программу 

«ВАМ И НЕ СНИЛОСЬ.» 
Билеты продаются в кассах ДКиТ и в сту

дии танца «Калейдоскоп». 
Справки по телефону 394-20-53. 

СТАРОЕ СДЕЛАТЬ НОВЫМ 
Не только «чернорабочие» искусства решили, 

что новое - хорошо забытое старое. Но и руко
водство АО ММК совместно с профкомом ре
шили возродить утерянную в некоторых цехах 
традицию - проводить итоговые рабочие со
брания. Ближайшее из них - отчет по итогам 
работы за первый квартал текущего года, ре
шено провести до 22 апреля. 

По мнению председателя профкома АО 
ММК В. Близнюка, собрания помогут доводить 
информацию до коллектива, повысят авторитет 
цеховых профлидеров и спрос за посещение 
сменно-всгречных собраний. 

На собраниях предлагается рассматривать 
вопросы производства, реализации продукции, 
экономии, зарабатываемости зарплаты, заболе
ваемости, работы столовых, состояния произ
водственного быта. Руководство комбината и 
профсоюзов решили восстановить наглядную 
агитацию в цехах и, в первую очередь, показа
тели работы металлургов. 

ПОПИТЬ БЫ. ДА НЕГДЕ 
Недавняя проверка, проведенная профсоюз

ными лидерами, показала: во многих цехах на
прочь забыли о питьевом режиме. Доказатель
ство тому - бывшие вторые мартеновский и 
листопрокатный цехи, где всю зиму нет питье
вой воды... Во многих цехах забыты и заброше
ны сатураторы, чай кипятят, используя газовые 
резаки, горелки, самодельные кипятильники. 
Это может привести к пожарам и травмам. 

А ЕСЛИ 
ТРАВМА СЛУЧИТСЯ? 

Совет председателей решил вновь начать 
разговор необходимости сохранения здравпун
кта четвертого листопрокатного цеха. Мотивы 
просты: слишком большой район с круглосу
точной непрерывной работой цехов остается 
без дежурного медика, что может быть чревато 
серьезными последствиями. 

Как известно, по решению городских властей 
с первого апреля прекращено финансирование 
здравпунктов комбината. Но, несмотря на от
сутствие денег, необходимость существования 
медицины на промплощадке очевидна. Дли-

ВНОШУ УТОЧНЕНИЕ 4;, 
В номере газеты за 29 марта в тематическом развороте «Выбор» опубликован обзор деятельности 

чековых инвестиционных фондов. В информации по ЧИФ «Доверие» допущены некоторые неточности. 
Фактически выплата дивидендов производилась за первый и второй квартал 1993 года деньгами, а за 

третий - начисление производилось акциями. По итогам года результат будет определен 12 апреля, 
когда состоится собрание акционеров. Капитализация дивидендов по итогам года осуществляется по 
заявлению акционера на добровольной основе. ,',» > 

Б.РАБИН, 
представитель Ч И Ф «Доверие». 

продажи которых уже утвержден, объекты и 
предприятия, подлежащие обязательной прива
тизации, находящиеся в муниципальной собст
венности, и приватизация которых осуществля
ется по решению государственных органов -
правительства или городской администрации. 
Также будут продаваться нежилые помещения 
арендуемые предприятиями торговли, обще
ственного питания, быта. 

В. Р Ы Б А Ч Е Н К О . 

тельное время компетентная комиссия стреми
лась к тому, чтобы, как говорится, и волки были 
сыты, и овцы целы. Насколько ей это удалось -
покажет время. А сегодня из 67 действующих 
на комбинате здравпунктов решено закрыть 
девять. Но каждый оставшийся всерьез пере
смотрит свою загрузку в течение дня и опреде
лит график работы. 

БОЛГАРИЯ 
ДЛЯ ТОЛСТОСУМОВ 

12 мая начинается первый заезд металлургов 
в Болгарию. Предполагается та же программа 
пребывания, что и в прошлом году: 12 дней от 
дыха в комплексе «Тото Шанс» под Варной и 
три дня - поездка в Турцию. Только стоимость 
значительно возросла: сегодня одному челове
ку на нее требуется практически миллион. 

ДНИ ТРУДА 
И ДЕНЬ ПОБЕДЫ 

Руководство и профком АО ММК наметило 
план мероприятий по проведению дней Труда и 
49-й годовщины Победы. В нем предусмотре
ны субботники на территории комбината и го
рода, торжественные вечера к Дню Победы, че
ствование ветеранов войны и тыла, праздник 
мира и труда для школьников, смотры детской 
художественной самодеятельности, праздник 
улицы Бибишева, встреча генерального дирек
тора комбината А Старикова с ветеранами, 
«круглый стол» с участниками войны и работ
никами тыла. 

ДЕТИ ОТДОХНУТ, 
КАК И ПРЕЖДЕ 

По данным Межведомственной комиссии по 
вопросам отдыха и оздоровления детей и под
ростков и Госкомстата России, число отдохнув
ших детей в прошлом году в оздоровительных 
лагерях достигло 4,9 миллиона человек. Срав
ните: в 1992 году - 4,3 миллиона. 

Но рост цен на товары и услуги продолжает
ся. Федерация независимых профсоюзов Рос
сии обеспокоена складывающимся положением 
и обратилась в правительство России с прось
бой обеспечить в текущем году отдых детей не 
ниже уровня прошлого года В адрес профкома 
комбината пришло письмо из Москвы, где, в 
частности, говорится о сохранении сети стацио
нарных детских оздоровительных лагерей и се
мейных здравниц, о недопущении продажи, пе
редачи, сдачи в аренду зданий, предназначен
ных для работы с детьми. В этом же письме, 
адресованном органам исполнительной влас i и . 
субъектов РФ, предлагается рассмотреть воп
рос о льготах детским оздоровительным лаге
рям по оплате коммунально-бытовых услуг на 
период каникул, об обеспечении потребности 
детских оздоровительных учреждений в кадрах 
воспитателей, вожатых, медработников, пова
ров... 

Этим сейчас озабочены и работники профко
ма комбината - комплектацией кадров и под
готовкой лагерей к приему детей. В оздорови
тельных центрах летом они отдохнут, как и 
прежде. 

ИТОГИ - ЕЖЕМЕСЯЧНО 
Администрация и профком комбината реши

ли ежемесячно по специальному графику под
водить итоги коллективного договора Но не по 
всем разделам, а только по тем, что не выпел-
няются в срок. 

НА СЪЕЗД 
НО НЕ В МОСКВУ 

12-13 апреля в Первоуральске Сведяовской 
области состоится второй внеочередной съезд 
профсоюза работников горно-металлургиче
ской промышленности России. В его работе 
примут участие 15 делегатов от коллектива 
металлургов нашего комбината. 

Информацию подготовил 
Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ 


